



Fotos: Hörriger

Brenner-Eisenbahn-Gesellschaft ermöglichte den Antrainern eine Exkursion zur Tunnelbaustelle

Terfiner tauchten in ihre Unterwelt ab

Riesige Maschinen fressen sich unter ihren Häusern durch den Berg. Jetzt durften die Terfner in die Riesenröhre einfahren.

Von PETER

Von PETER
HÖRHAGER

schierten sie gruppenweise in die Riesenöhre, die bereits 275 Meter in den Berg hineinreicht. „Wir haben inzwischen genau tausend Tunnelmeter geschafft, da ja auch von Vomp aus in

Netztouristen mit Wurst und Getränken verköstigt wurden, prasselten auf die Experten noch viele Fragen ein. „2010 fährt der erste Zug auf der 40 Kilometer langen Unterinntaltrasse“, versprach Pellizzari, „zur Eröffnung der Bahnstrecke sei ihr wieder eingeladen.“

Sechs Meter pro Tag

Die Vortriebsarbeiten mit Spezialgeräten im Berginneren boten besonders spektakuläre Bilder. „Wie groß ist die Tagesleistung?“, wollte der 73-jährige Walter Gräßl wissen, der mit wehendem Bart in der Zugluft stand. „Wir haben es hier mit Lockermaterial zu tun und kommen daher pro Tag

